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LATRIBUNA 1 Ante la trascendenciaque el futurode la UniversidaddeZaragozatienepara la sociedad
aragonesa ,

loscolegiosprofesionaleshanconvocado a loscandidatos a rectorpararealizarundebate
PorIgnacioGutiérrezArrudi

El retodeundebate
TENGO el privilegiodeconocer a losdos
candidatos a rectorenmicondicióndedecanodel
ColegiodeAbogadosdeZaragoza y presidente
de la Asociación ColegiosProfesionalesde
Aragón , queintegra a 42colegiosprofesionales y

a

másde38.000colegiados . Ingenieros ,

médicos
,

arquitectos , abogados ,

economistas
,

farmacéuticos
,

enfermeros
, psicólogos , químicos ,

físicos
,

licenciados
,

doctores.. . todosellossujetos a

procesos electoralesdirectos
, gestionados

'

pro
bono'

(

sinretribución
) ,

concriteriosde
transparencia

,

eficacia
y responsabilidadsocial.

Loscolegios profesionalesbásicamentesirven
a

la sociedadaragonesaporsuactividaden la

formacióninicial
y

continuadesuscolegiados ,

por el controlético
y deontológicodesus

conductasprofesionales y porunaprobada
vocacióndeserviciopúblico.

Comoaragonés , abogado y

universitario
tengouninterésrealen el futurode la universidad
públicaaragonesa ;

ensugestióninterna
y

ensu
proyección externa

,

nacional e internacional . El

20defebreroinvitamos a amboscandidatos a

undebateabierto
y

constructivosobre el futuro
inmediato denuestrauniversidad . Lespropusi

mosdiversasfechas
y

máximaflexibilidad .
El

profesorGimenoFeliúaceptó el reto
y

concretósusfechas .
El profesorLópezPérezno

concretónadainicialmente
;

reiterada la invitación
rechazó la misma a travésdesurepresentante.

Lasociedad aragonesanecesitaseguridad ,

racionalidad
y

eficaciaen la gestión . Los
profesionalesaragoneses ,

altamentecualificados
,

universitarios
y prácticos ,

transformamos
y

vivimos
diariamente la realidadsocialaragonesa .

Buscamos respuestasestructurales
,

nonosgusta la

gestiónbajocriteriosdemeraoportunidad.
Losalumnosnecesitansaberquépasa al día

siguientedesugraduación o licenciatura . El

personalde la Universidadnecesitarespuestaspro

« Losprofesionalesaragoneses
buscamosrespuestasestructurales

,

nonosgusta la gestiónbajocriterios
demeraoportunidad »

fesionales
y

externasparaafrontar la crisis .
El

profesoradonecesita tambiénseguridaden la

gestión a medio
y largoplazo . Sólo la concreción

técnicadeloscriteriosdecalidad
,

transparencia
, profesionalidad ,

eficacia
y

eficienciapuede
garantizar ,

aunconincertidumbres
,

unfuturo
paranuestrauniversidadpúblicaaragonesa.

Losprofesionalesaragonesesmantenemos la

convocatoria deldebatepara el próximo 8 de
marzo a las19.30

,

en el SalóndeActosde
nuestrasede

,

DonJaime I

,

18bajos ( Colegiode
Abogados )

. Agradecemos al profesorGimenoFeliú
la aceptacióndelreto

;

invitamos al profesor
LópezPérez a quereplanteesudecisión.

Lasociedad aragonesanecesitanosóloun
debateinterno

,

electoral
, oportunista y

degestión
devotoinmediato

,

sinoundebateabierto
,

profesional
,

técnico
y rigurosoquedéseguridad y

comprometa loscriteriosdegestiónen
la

crisis
actualdenuestrauniversidadpública y

aragonesa
, quefinanciamosentretodos

.
A nuestro

juicio
,

esees el reto.
IgnacioGutiérrezArrudiesdecanodelColegiode

Abogados deZaragoza y
presidente de la AsociaciónColegios

Profesionales deAragón
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En la última

« Laimagendel
abogadoricoen

ungrandespacho
esfalsa »

MIGUELÁNGELARAG??S
Abogado

Arag?és , fotografiado en la traseradelPrincipaldeZaragoza . ASIERALCORTA

¿Estátodocomoestá
y

usted
escribeunlibrosobresueldos?
Nosonsueldos

, porque los
abogadosnotienen . Lamayoríason
autónomos

y

lo quetienenson
minutas . Aunqueahorayahayun
sector importantequetrabajapor
cuentaajena : parabancos o

empresas
,

o endespachos a imagendelos
grandesanglosajones.
Además

,

le premianpor el texto.
Se

lo agradezcomucho al Colegio
deAbogadosdeBarcelona . Hay
muchos librosprácticos sobre
Derecho

, perosobre el temade
honorariosnoconocíaninguno .

Buscabaalgomuypráctico , porque a los
abogadosnolessobra el tiempo.

El imaginariopopularafirmaque
sustarifassonelevadas...
Nohaytarifas

,

estánprohibidas.
Haceaños

,

existíanenloscolegios
profesionales unoshonorarios
mínimosDespuésdeentraren la UE

,

secambióporunoshonorarios
orientativos .

Y yaen2009se
prohibió establecercualquiertipode
minuta

,

con la excepcióndelos
casosenlosque el juezcondena a

pagar lascostas al quehaperdido .

Entonces
,

si seconsidera excesivo lo

quesepide ,

el Colegiode
Abogadosemiteuninformeconunos
criteriosparaesossupuestos.
¿Austedestambién leshacen
`simpas' ,

como a loshosteleros?
¿Cómodice?
Queselesvansinpagar.
También . Cuandoseproduceuna
crisiscomoesta

, porreglageneral ,

el trabajoaumenta . Porejemplo ,

en
el derecho laboral .

O puedehaber
unrebrotedeltemapenal .

Nuestroproblemanoesdefaltade
trabajo ,

sinodegarantizar el cobro.
Nomediráquelosabogados
tambiénestánencrisis.
Lacrisisnosafecta igual , perode
maneradistinta . Laimagendelos
abogadosricosengrandes
despachos esfalsa . Loshay, perotambién
gentequetrabajamucho

y

tiene
dificultades . Mire

, paraacceder a la

justiciagratuitahayque
documentar menosde1.065eurosnetos al

mes . Leaseguroquemuchos
abogadostendríanquerecurrir a ella
si sevieranen la situación.

Y ahoraquehaymenosdinero
,

tambiénserecortaenasistencia
jurídicagratuita . ¿Notendríaque
ser al revés?
EnAragón ,

no . Hemosfirmadoun
conveniocon la DGAportresarios
que la garantiza.

Detodasmaneras
,

nomemeto
conustedes . Queahora el

ministrolesponejuiciosenagosto.
El ConsejoGeneralde la Abogacía
ya lo consideróunamedidade
cara a la galería . Haycosasmás
importantesparaagilizar la Justicia.
Juiciosenagostoyahay,

nose
suspendenlosdedespidos ,

familia
y

penales . Pero si nohubiera
vacacionesenagosto ,

setendríanque
repartirentresmeses

y

seríapeor.
¿Qué le parece el restode
medidasqueplanteaGallardón?
El problemadequelosnotariosse
hagancargodebodas

y

separacionesestá
,

enesteúltimocaso
,

en la

defensadelinterésdelmenor.

Personalmente
,

creoque lo hahecho
debuena fe

, peroquehasidoun
globosondaenunmomentoen el

que la caídainmobiliariaha
influidoen

el trabajonotarial.
¿Prevéunainmigracióndelos
profesionales al Actur

,

cuandose
inaugure la Ciudadde la Justicia?
Esverdadque el 70%%delos
despachosenZaragozaestánen el cen

ELPERSONAJE

El gerentedelColegiode
AbogadosdeZaragozaha
obtenido el premioRoda i

VenturadeBarcelonapor
sulibrotosHonorarios . Un
derechodelosabogados'

tro
, peronocreo

, porquecambiar
desedeescaro . El Acturestálejos
perosoloentérminos
zaragozanos . EnMadrid o enBarcelonase
reirían si nosoyeran . Influirámás
enuncambiodementalidad .

Si

antesibastresveces al juzgado
desde tu despacho ,

ahora te tendrás
quequedartoda la

mañanaallí.
ComogerentedelColegiode
AbogadosdeZaragoza ,

¿ledan
mucho trabajosuscolegiados?
Datrabajo . Hasta1990

, trabajaban
cincopersonas . Hoy,

somos23
empleados y

másde3.000colegiados ,

hayformacióncadadíalaboral
,

sistemasdeasistencia a menores
,

inmigrantes , mujeresmaltratadas...
Y

la mitaddenuestrotrabajose
dedicaal

turnodeoficio
,

unos13.000
casosenZaragozaanuales . No
sobra el tiempo ,

no.
CHEMA R

. MORAIS
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ILUSTRE COLEGIODEABOGADOSDEVALENCIA

« Nossumamos a
la plataforma

' Valenciaes
muchomás'porque la ComunitatValenciana
cuentaconunasociedadcivil

y

conunamasa
críticatantoprofesionalcomodeempresarios ,

plenadeoportunidades »

MarianoDurán
secano

250añosdehistoriatiene
el

ColegioOficialdeAbogadosde
Valencia

,

unainstitución
profesionalcuyoprincipal
cometidoes la prestaciónde
servicios a losabogados y

a los
ciudadanos

y

la defensadel
ejerciciode la profesiónen la

demarcación provincialde
Valencia .

El Colegiocuenta
conmásde9.300colegiados.
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MarianoDurán
,

jefederelaciones
internacionales
de la abogacía

Valencia
El decanodelColegiode
AbogadosdeValencia

,

Mariano
Durán

,

fuedesignadoeste
viernesen

el plenodel
Consejo

Generalde la Abogacía
Española (

CGAE
)

comonuevo
coordinadorderelaciones
internacionalesde

la institución
española.

Duránacepta el mandato
conunasprioridades y

un
objetivoclaros :

« Ponerenvalor
la abogacíaespañola

y

las
oportunidadesdelpaís y

de
la

Comunidad »
. Sobretodode

estaúltima
,

maltratadaporel

puntodevistaquesetienede
ellaen el extranjero y

las
noticias

,

a menudonegativas ,

quegeneraenlosmediosde
comunicación . « Laimagen
quesedade la Comunidad
Valencianaesmuyinjusta ».

« Tellegas a rebelarcuando
salesporquenose
corresponde esavisióncon la masa
críticaprofesional ,

de
empresarios

,

desociedadcivil
y

de
oportunidades.. . queofrece
estatierra »

, explicó el decano
delColegiodeAbogadosde
Valencia.

Ensuopinión ,

« lo quese
mueveen

el
mundotodotiene

unprescriptorjurídico » .

Durante el tiempoqueesté
al

frentedeestaáreatrataráde
potenciar la « masacrítica »

valenciana.
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Quinceabogadosprestaron
juramentocomonuevosletradosel

pasadodía2 ante el decanodel
ColegiodeAbogadosdeOviedo

,

EnriqueValdésJoglar ,

representantes de la judicatura ,

como el

presidentedelTribunalSuperior
deJusticia

, IgnacioVidau
,

y

de
otrosámbitosdelDerecho

,

como
la decanade la Facultad

,

Pilar
Oria . Losnuevosabogadosson
MontserratHuertaGarcía

,

Isabel
RodríguezReimo

,

Pedro
Verdeja

Muñiz
,

EstefaníaLamelas

Enti e
a

e es '

ro esionaes
El ColegiodeAbogadosacoge el juramento
dequincenuevosletradosenunactopresidido
por el decano

, EnriqueValdésJoglar
Martínez

,

RosaMayoMartínez
,

DanielCalzónVázquez ,

FranciscoMirandaVelasco
,

Camino
González-FanjulTorre

,

Alexis
NeiraNavarro

,

YolandaDíaz
Pérez

,

ElenaPulgarLópez ,

Mónica
ÁlvarezCernuda

,

Noelia
BaptistaRiesgo ,

MaríaCarlotaAmo
González

y

JudithGómez
Álvarez . El actosecelebróen el salón
deactosdelColegiode
AbogadosdeOviedoantenumerosos
compañeros y

familiaresdelos
nuevosletrados.
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eCano del Colegio de:abogado 

Pablo Primo 1 ECONOMIST & JURIST 

Pregunta: ¿Qué opina sobre la propuesta del Ministro de Justicia de que agosto deje de ser un mes 

inhábil en los juzgados? 

Respuesta: SI el Ministro estudia el asunto sin precipitación, comprenderá que es una medida totalmente 

innecesaria. 

P: ¿Piensa que el hecho de que agosto pase a ser un mes hábil producirá realmente una agilización 
de la Justicia? 

R: No sólo no se producirá la más mínima agilización, sino que supone una auténtica ralentización de la 

actividad de los juzgados y tribunales. 

P: ¿Qué le parece que se otorguen a los notarios la tramitación en matrimonios y divorcios? 

R: La intervención del abogado deberá ser preceptiva, deberá ser el abogado quién elabore el convenio, la 

liquidación de la sociedad, etc. El notarlo tan sólo dará fe de las operaciones llevadas a efecto, nunca podrá 

realizar funciones de asesoramiento y tendrá unos honorarios fijados de antemano. Caso contrario, el 

procedimiento se encarecerá notablemente y supondrá una merma de los derechos de los ciudadanos. 

P: ¿Qué le pedirla al Ministro de Justicia? 

R: Que, entre otros, escuche y tenga en cuenta siempre la opinión de la Abogacía, que es la que está al pie de 

la obra y empieza ésta por los cimientos, no por el tejado. 

( 05-03-2012 11:00:00) 
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Enrique Maya Miranda (52 años) es Doctor Arquitecto por la Escuela Técnica de 

Arquitectura de la Universidad de Navarra. 

l Tras finalizar sus estudios en 1984, accede al cargo de arquitecto municipal en el 

Ayuntamiento de Tafalla, puesto en el que permanece hasta que en 1989 oc 

( 01-03-2012 10:00:00) Saher más  

r="1.jfirlz.36.1  
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Pregunta: ¿Qué opina Sobre la propuesta del Ministro de Justicia de que agosto deje de ser un mes inhábil en los 
juzgados? 

Respuesta: No me parece correcta la propuesta, de hecho ya es hábil para cuestiones laborales y penales, 
pudiendo declarars 

( 28-02-2012 13:00:00) Saher más  

o 

   

Espinosa Boissier decano del Cole lo de Abogados  de Las Palmas 
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NOTICIAS de los Colegios de Abogados de España 

El ICAV homenajea a 217 abogados que cumplen sus bodas 
de plata, oro y diamante 
MADRID, 05 de MARZO de 2012 - LAWYERPRESS 

El Ilustre Colegio de Abogados del 
Valencia (ICAV) ha celebrado en la , 

 sede de la Ciudad de la Justicia, un 
acto homenaje para los abogados 
colegiados veteranos. De sus más de:, 
10.000 colegiados, 191 han cumplido, 
este año 25 años de colegiación 
(bodas de plata); 19 letrados han 
cumplido SO años de colegiación 
(bodas de oro) y 7 han cumplido sus.- 
bodas de diamante (60 años de, 
colegiación y uno de los abogados,; 
con 70 años cumplidos ya, de trayectoria profesional). 
En su discurso, el Decano del ICAV, Mariano Durán, hizo una mención especial para el 
único abogado que celebra sus 70 años como colegiado en esta institución, Francisco 
Nebot Pellicer, haciendo hincapié en que sólo el esfuerzo mental que supone la 
adaptación a tantos cambios, merece ya un reconocimiento como el de hoy. Respecto 
al momento económico que vivimos, Mariano Durán destacó que "los abogados deben 
ser conscientes de la situación y luchar por reinventarse. No podemos permanecer 
estáticos y cada uno desde las responsabilidades que le competen debemos pensar, 
meditar y proponer actuaciones y el Colegio de Abogados de Valencia ya lo está 
haciendo, con medidas económicas y con medidas innovadoras'. 
El Decano del ICAV recordó que todos los presentes en el acto homenaje, 
"pertenecemos a un Colegio con más de 250 años de historia y en la actualidad, las 
dificultades y las situaciones problemáticas por las que pasan algunos de nuestros 
compañeros, nos comprometen más si cabe en la lucha por una ordenación racional de 
la profesión, por una eficaz protección social y por una real responsabilidad social 
corporativa'. 
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■ Local 	 AÁ 

Los abogados melillenses someten a debate las 
novedades laborales en la UNED 
El día 6 de marzo, entre las 17.00 Y  las 20.00 horas, miembros del Ilustre 
Colegio de Abogados da Melilla ofrecerán tres ponencias sobre cuestiones 
legislativas de relevancia en al ámbito laboral 

El Ilustre Colegio de Abogados de Melilla (ICAM) ha organizado, mañana 6 de 
marzo, un curso sobre las novedades legislativas en el ámbito laboral, que dará 
comienzo a las 17.00 horas en el aula 10 del centro asociado de la UNED en la 
dudad. 

El encuentro estará coordinado por eluda Millón y Aranzazu Ibáñez y constará de 
tres ponencias que se Impartirán de forma consecutiva hasta las 20.00 horas. 

La primera ponencia será Impartida por el magistrado juez de lo Social y director 
de este curso, Alejandro Alamá, que versará sobre la nueva Ley procesal laboral 
y las modificaciones del Real Decreto Ley 3/2012, de 10 de Febrero de Medidas 
Urgentes del mercado laboral'. 

A las seis de la tarde, el letrado del ICAM, Alberto Requena, abordará una 
conferencia titulada 'La nueva regulación del despido'. 

Para finalizar la jornada, Alejandro Alamá, disertará sobre las 'Nuevas 
competencias del orden social y principales novedades del Real Decreto Ley 
3/2012'. 

Elena Montero 
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OPINIÓN SALUD 

De Torre explica la reforma laboral en el 
Colegio de Abogados 
El subdelegado del Gobierno dice que "los letrados van a ser quien la 
impulsen" 

J.P. LOBATO / JEREZ 1 ACTUALIZADO 06.031012 - 01:00 
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Para culminar una mañana de citas y reuniones, el 

subdelegado del Gobierno de Cádiz, Javier de Torre, visitó 

ayer el Colegio de Abogados de Jerez, donde le recibió la 

junta de gobierno, presidida por su decano Marcos 

Camacho O'Neale. En la comparecencia ante los medios de • 

comunicación, el decano agradeció la visita y resaltó la 

buena relación del subdelegado con los abogados, en 

cierta medida 'por venir de la inspección de trabajo". 

En palabras de Camacho, la reunión con De Torre tocó 

"bastantes temas que afectan directamente a nuestro 

colectivo". Entre ellos se encontraban la sonada reforma laboral que ha desarrollado el Ejecutivo 

de Rajoy, la sanidad en el gremio de los abogados y las infraestructuras 'esenciales y necesarias 

para nuestra ciudad'. 

El subdelegado inició su intervención confesando que tenía "un compromiso personal con el 

decano para visitar las instalaciones", aunque el motivo esencial de la visita era que el colegio le 

expresara sus 'preocupaciones'. El tema que más se debatió fue el de la reforma laboral y 

destacó que era "una charla necesaria, ya que ellos -los abogados- van a ser los que impulsen, 

apliquen e interpreten muchos de los aspectos de estas medidas. Por eso me interesaba conocer 

de primera mano cuál era su Impresión y visión como letrados y como colegio". Además de con el 

Colegio jerezano, De Torre también se ha reunido con cámaras de comercio y graduados sociales 

para hacerles llegar el contenido de una reforma que el subdelegado tildó como 'positiva y 

necesaria'. Para el representante del Gobierno de Cádiz, las medidas adoptadas en materia 

laboral "no van a parar la destrucción de empleo de forma inmediata. Pero entiendo, como 

inspector de Trabajo, que en futuros meses se fomentará la creación de empleo gracias a las 

bonificaciones para la contratación y a favor de los jóvenes, uno de los colectivos que tiene más 

importancia en esta reforma'. 

El segundo punto Importante del día se centró en la Ciudad de la Justicia. El colegio trasladó su 

preocupación a De Torre en cuanto a su plazo de ejecución. A este respecto, el subdelegado 

afirmó que 'es un problema que hay que tratar con la comunidad autónoma. Será quien tenga 

que confirmar, o no, el ritmo de construcción de esta Ciudad de la Justicia'. Camacho resaltó la 

importancia de este proyecto porque "una justicia de calidad debe desarrollarse en espacio de 

calidad. Un entorno adecuado donde los bienes materiales son fundamentales para el correcto 

desarrollo de la defensa, que es lo que verdaderamente importa'. 
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La Universidad Internacional de Andalucía (UNIA) organiza con la Sección de Derecho Laboral del Colegio de 
Abogados de Málaga una jornada sobre la reforma laboral de 2012, que tendrá lugar el próximo martes 6 de 

marzo en la sede colegial. 

La jornada busca ser un punto de encuentro entre abogados en ejercicio, personal directivo, graduados sociales, 

profesionales del derecho laboral, profesores de universidad, empleados públicos, representantes de los 
trabajadores, miembros de organizaciones sindicales, empresarios, directores de recursos humanos y gerentes, 

donde podrán establecer las principales modificaciones y repercusiones de la Ley 3/2012, de 10 de febrero. 

El análisis de estas medidas urgentes comenzará a las 10.15 de la mañana con la presencia de Francisco Vila 
Tierno, Profesor Titular de Derecho del Trabajo y Seguridad Social de la Universidad de Málaga, quién expondrá 

el tema la reforma de la negociación colectiva". 

A continuación, luan Bandera Gallego, Inspector de trabajo, analizará la reforma en materia de contratación 

laboral y modificaciones en el sistema de incentivos a la contratación. 

Ignacio Barrionuevo Soler, Abogado, explicará la transformación que supone esta ley en la flexibilidad interna de 

la empresa. 

Tras la pausa para la comida, Juan Carlos Álvarez Cortés, Profesor Titular de Derecho del Trabajo y Seguridad 
Social de la Universidad de Málaga, y Director de la Cátedra de Empalo y Protección Social, detallará la reforma 

en materia de seguridad social. 

Javier Vela Torres, Magistrado y Presidente del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, sala de lo Social, 

explicará las modificaciones en materia de despido. 

Y para finalizar la jornada, Salvador Ruiz Menacho, Diputado 9 0  de la Junta de Gobierno del Colegio de 

Abogados de Málaga, moderará una mesa redonda, donde se analizarán los agentes sociales ante la reforma 
laboral. En ella intervendrán representantes de las organizaciones sindicales en Málaga y de la Confederación de 

Empresarios de Málaga. 

La jornada sobre la Reforma Laboral de 2012 tendrá lugar el próximo martes 6 de marzo de 10 a 19 horas en el 

Colegio de Abogados de Málaga (Paseo de la Farola, 13) Más información van.; iramalana es. 

( 05-03-2012 17:31:40) 

Los registra oreso receran información a inyersoresy,compradores,extranjeros 

El Colegio de Registradores de la Propiedad de la Comunitat Valenciana ofrece desde hoy 

Información especifica a los ciudadanos extranjeros que deseen adquirir algún inmueble en 
la Comunitat Valenciana. A través de un documento de cabecera traducido a ocho idiomas 

-ruso, chino, alemán, fra 
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El Ilustre Colegio de Abogados de Valencia (ICAV) ha celebrado en la sede de la Ciudad de 
la Justicia, un acto homenaje para los abogados colegiados veteranos. De sus más de 

10.000 colegiados, 191 han cumplido este año 25 años de colegiación (bodas de plata); 19 

letrados han cumplido 50 años de 
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El Supremo confirma la condena 
de dos años para el juez De Urquía 

Incautan 12 millones 
en la operación 
contra •ásper•. que 
compró m newdo 
hostelero maten( 

El alto tribunal solo 
rebaja la multa 
impuesta por un delito 
de prevaricación y 
mantiene los 17 años 
de inhabilitación 

:: MÓNICA PÉREZ 

MARBELLA. El Tribunal Supremo 
ha confirmado la condena de dos 
años de cárcel y 17 de inhabilitación 
para el exjuez, Francisco Javier de 
Urquia, impuesta por el Tribunal 
Superior de Justicia de Andalucía 
('HIJA) por los delitos de prevarica-
ción y cohecho en la denominada 
'Operación Hidalgo. El que fuera 
titular del Juzgado de Instrucción 
número 2 de Marbella ha visto tan 
solo reducida la multa impuesta por 
el delito de prevaricación. 

El alto tribunal ha sido en esta 
ocasión poco favorable a las preten-
siones del exmagimado, condena-
do inicialmente a dos años de cár-
cel, 17 de inhabilitación y 114.000 
euros de multa por prevaricación 
continuada y cohecho por aceptar 
un soborno de uno de los implica-
dos en el denominado 'caso Hidal-
go', que él mismo instruía, a cam-
bio de dejarlo en libertad, tanto a 
él como a dos familiares. 

Anuladón pardal 
En la sentencia, a la que ha tenido 
acceso este periódico, el alto tribu-
nal anula parcialmente la resolu-
ción dictada por el TSJA en cuanto 
a que no ve que la actuación preva-
ricadora de De Urquia tuviera una 
«continuidad delictiva». Por ello le 
rebaja la sanción económica de 100 
euros al dia durante 18 meses a una 
de 25 euros al dia durante doce me-
ses, pero mantiene la inhabilita-
ción por diez años. 

Con respecto al delito de cohe-
cho, el Supremo mantiene lo dic-
tado por el TIA, es decir, una pena 
de dos años de cárcel, el pago de una 
multa de 60.000 euros y la inhabi-
litación para el cargo de juez o ma- 

El exmagistrado cobró 
60.000 euros a cambio 
de dejar en libertad a 
tres detenidos 

gistrado por tiempo de siete años. 
Una condena que califica de «razo-
nable». 

La sala recuerda que en el juicio 
de primera instancia, Atan Khan, 
el empresario paquistaní que a tra-
vés de un sobrino abonó una can-
tidad de 60.000 euros a un amigo  

de De Urquia a cambio del favorju-
dicial, reconoció el pago. Esta de-
claración, recoge la sentencia, «con-
cuerda con el hecho de que el recu-
rrente (De Urquia) acordó la liber-
tad de los tres presos, sin que con-
currieran razones objetivas de cla-
se alguna para ello. No puede 
valorarse como decisiva prueba de 
descargo la falta de constancia del 
ingreso de la cantidad referida en 
las cuentas bancarias del recurren-
te, pues dada la naturaleza de los 
hechos, no es esperable que proce-
diera de esa forma», señala el alto 
tribunal. Así, según el Supremo, «la 
única explicación del cambio de cri- 

cerio (de decretar la libertad de los 
imputados) es la recepción por el 
recurrente del dinero que había sido 
solicitado a Azam Khan por Amaud 
Fabrice», el amigo del ~alar,- 
do, también condenado por estos 
hechos. 

La defensa de Francisco Javier de 
Urquia había pedido la absolución 
argumentando que la puesta en li-
bertad de los tres imputados era «la 
única opción posible porque no se 
podía prolongar la detención» y que 
«no fue una solución discrecional». 
Además, había calificado como «el 
absurdo más absurdo. la sentencia 
del TSJA. 

:: E, P. 

MARBELLA. La Policía Nacio-
nal ha concluido la investigación 
patrimonial del que fuera uno de 
los delincuentes más activos de 
la última década, Angel Suárez, 
conocido como tasper', deteni-
do en mayo del año pasado, con 
la incautación de 12 millones de 
euros en bienes y cuentas banca-
rias. El grupo desviaba esas can-
tidades de dinero a la inversión 
en negocios legidmos, entre ellos 
la compra de un negocio de hos-
telería en Marbella Entrabas piin-
cipales operaciones, la organiza-
ción compró un hotel en Santa 
Pala y un negocio de hostelería 
en Marbella , invirtió en un pro-
yecto de construcción en Came-
rún y otro de producción de bio-
diésel en Ucrania e importación 
del mismo. 

Asimismo, ha detenido a seis 
de sus colaboradores entre los 
que se encuentra su lugartenien-
te, en busca y captura desde en-
tonces, y a nueve narcos que ha-
bian hecho negocios con el delin-
cuente, en ocasiones bajo ame-
nazas y torturas, lo que eleva a 
SO el número de arrestados des-
de que se iniciara en 20091a in-
vestigación contra 'Casper' y su 
grupo airninaL 

En total, los agentes de Policía 
Nacional se han incautado de 38 
inmuebles (unifamiliares, naves, 
pisca, locales, trasteros o garajes) 
en las provincias de Barcelona, 
Valencia, Málaga, Guadalajara y 
Madrid (11 en la localidadde Ma-
jadahonda),167vehiculce demar-
cas como Ferrad, Ponche, BMW, 
Audi, Harley Davidson; y diver-
sas cantidades de dinero que ha 
sido bloqueado en 194 posiciones 
bancarias. Tras realizar un por-
menorizado estudio económico 
sobre los bienes, finanzas y patri-
monio del grupo de Cásper, los 
especialistas de la Policia Nacio-
nal han conseguido conectar el 
origen de esos bienes con la va-
riada comisión de delitos. 

Abogados de Marbella redaman una 
mayor protección del derecho de defensa 

M. PÉREZ  

MARBELLA. Con la reciente sen-
tencia contra el juez Garzón en una 
mano, y la experiencia de los ava-
tares judiciales protagonizados por 
letrados en Marbella en los últimos 
años en la otra, la delegación del 
Colegio de Abogados en Marbella 
abogó ayer por una mayor protec-
ción y cuidado del derecho de de-
fensa Con el tema de las escuchas 
telefónicas a letrados como base, 
el penalista Fernando Piemavieja 
ofreció ayer una detallada e ins- 

tructiva intervención acerca de la 
situación actual de la abogacía. «Si 
no defendemos nuestro trabajo, 
esta profesión terminará desapa-
reciendo», fue una de sus conclu-
siones, Piemavieja defendió que el 
asunto de las escuchas telefónicas 
o cualquier tipo de intervención 
de las comunicaciones de los abo-
gados con sus clientes «no es una 
cuestión puramente corporativa, 
sino que lo que aquí está en juego 
es el derecho de defensa. Y este de-
recho se ejercita a través del ejer- 

cicio de la abogacía. La defensa de 
los ciudadanos se basa en el secre-
to profesional y la confidenciall-
dad que queda vulnerada en el mo-
mento en el que esas comunicacio-
nes telefónicas son intervenidas». 

Panel abogado penalista, «el de-
recho de defensa está en juego, en 
este estado de desecho», y culpó a 
los jueces de actuar con ligereza a 
la hora de autorizar las interven-
ciones de las comunicaciones. «Los 
jueces se han convertido en poli-
cías con puñetas», sentenció. 
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Justicia 

Un foro para hablar de los problemas de la 
justicia 
El objetivo es que conflictos cotidianos como la suspensión de juicios se resuelvan con diálogo 

o°5:" *Itr*** 	 El a 	J 	Recomendar 

JOSÉ ANTONIO SAU La idea es que hablen y, si de 
ese diálogo surgen soluciones, el éxito será redondo. 
O eso piensa al menos el presidente de la Audiencia 
Provincial de Málaga, Antonio Alcalá, quien ha 
impulsado un foro que aglutina a todos los jueces 
decano de los partidos judiciales de la provincia y a 
los delegados del Colegio de Abogados en esas 
circunscripciones con el objetivo de que «resuelvan 
los conflictos del día a día hablando». 

El objetivo del foro es solucionar los problemas cotidianos del 
juzgado. Gregorio Torres 

Badenes necesarios y jai 
Los vecinos La Palma recitan 
velocidad de los vehículos er 
Publica tus noticias 

El recién nacido Foro de Diálogo con la Administración de Justicia se reunió por primera vez el pasado 
miércoles y al evento acudieron el propio Alcalá, que llevaba en su programa la mejora del diálogo con los 
distintos operadores jurídicos; el decano del Colegio de Abogados de Málaga, Manuel Camas, los delegados 
de la institución colegial en todos los partidos judiciales de la provincia y la mayoría de los jueces decano de 
Málaga (Marbella, Torremolinos, Coin, Vélez Málaga y Fuengirola), amén de representantes del Colegio de 
Abogados de Antequera. 

«Es un foro novedoso al que estamos pensando darle periodicidad: por ejemplo, que se reúna una vez cada 
trimestre, y esto nos permitirá limar roces y hacer más operativa la justicia», dice el presidente de la Audiencia 
A falta de dinero, el diálogo puede resolver muchos problemas que a diario se dan en el juzgado. 

Uno de los más habituales, y que se debatió en la reunión del pasado miércoles, es la suspensión de juicios. 
Muchas veces se suspenden vistas que luego hay que posponer seis meses, como mínimo, porque un 
abogado se ha puesto malo o porque una letrada está de parto. «Se reflexionó sobre el hecho de que los 
jueces seamos más flexibles para suspender en casos de maternidad o enfermedades, mejorando, de paso, la , 
conciliación de la vida laboral y familiar; y, además, hablamos de que, en el lugar de ese juicio suspendido, se 
ponga otro señalamiento», dice. «La reunión del miércoles sólo fue la presentación, pero lo que queremos es 
solucionar los conflictos y mejorar la calidad de la administración de justicia», añade. 

Antes de llegar a cruces de denuncias y expedientes sancionadores, lo ideal es que jueces y abogados se 
sienten, expongan sus argumentos y saquen conclusiones, viene a decir el responsable de la Audiencia. Otro 
asunto que preocupa, y mucho, a los letrados es la puesta a disposición judicial de los detenidos, sobre todo en 
partidos judiciales del interior, donde hay pocos jueces y en los que, si un arrestado es llevado al órgano 
instructor a las cuatro de la mañana, previsiblemente tenga que pasar la noche en el calabozo porque no hay 
forense o fiscal con los que hacer la comparecencia en el instante. Ese asunto también salió y se debatió. En 
otros casos, son los abogados de oficio los que no están de guardia en esos partidos y, por ejemplo, se 
encuentran asistiendo a un cliente en juicio. Son situaciones arquetípicas que a fuerza de repetirse se han 
convertido en una realidad que lastra la eficiencia del servicio público. 

Son conflictos que se pueden resolver con diálogo y análisis, entiende Alcalá, y que necesitan de poco dinero 
más allá de la buena voluntad de las partes, lo que quedó patente en fa primera reunión del foro por la 
cordialidad de los abogados y jueces que asistieron. 

La introducción paulatina de las nuevas tecnologías en el juzgado, las notificaciones digitales o la puesta en 
marcha de la Nueva Oficina Judicial son algunos de los asuntos que, a buen seguro, serán habituales en las 
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La paciencia de los abogados onubenses ha terminado por 

agotarse. La concatenación de atrasos en los pagos de los 

servicios prestados en el turno de oficio ha superado todos 

los limites. Tanto es así que han decidido protestar 

mañana, a las 12:00, ante las puertas del Palacio de 

Justicia de Huelva para exigir que la situación se solvente 

cuanto antes. 

El retraso en el abono del turno de oficio ha sido siempre 

una constante, pero las cosas empeoraron hace algo más 

de un año, cuando se cambió el modelo tradicional de 

trimestre vencido por el de mensualidades, opción que no 

se traduce en la liquidación del mes al final del mismo, 

sino en que cada 30 días la Junta de Andalucía ingresa al 

Colegio de Abogados una cantidad arbitraria -según la 

disponibilidad de fondos- para que éste la reparta entre 

los letrados. 

Esto ha supuesto que los afectados sólo hayan percibido la 

compensación económica correspondiente a la asistencia 

jurídica gratuita del primer trimestre y el 11,87% del 

segundo del pasado año. El resto de la anualidad se les . adeuda, del mismo modo que los dos 

primeros meses del presente ejercicio, según confirmaron a este diario fuentes de la abogacía. 

Los letrados onubenses barajan la posibilidad de dar de baja el pago de las cuotas colegiales -39 

euros mensuales-, de modo que el Colegio detraiga el montante de lo que vaya abonando la 

Junta de Andalucía. Asimismo, pretenden constituir una asociación de abogados del turno de 

oficio que pelee por los objetivos comunes, que no son únicamente pecunarios, pese a que la 

deuda de la Administración andaluza con algunos de ellos supera los 6.000 euros. Teniendo en 

cuenta que son los letrados los que asumen su propia cobertura sanitaria, los seguros de 

enfermedad o el autónomo, no es difícil entender que para ellos el turno de oficio es un 

complemento imprescindible a sus retribuciones por servicios privados. 

Aunque el motivo principal de la protesta de mañana está en los impagos, el Foro de Abogados 

Independientes (convocante del paro) quiere conseguir con la protesta que se aumente el 

número de letrados de guardia diarios asignados para toda Andalucía. Reclama además que se 

reconozca la asistencia sanitaria pública para todos los adscritos al turno de oficio y la 

suscripción de un seguro de accidentes que cubra las eventualidades que se puedan producir 
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La adecuación de las sedes judiciales "que permitan desarrollar el trabajo en Igualdad de 

condiciones que el Ministerio Fiscal", la equiparación de las retribuciones -que no han sido 

actualizadas desde hace años-, la revisión y control del sistema de concesión del beneficio de 

Asistencia Jurídica Gratuita para a evitar fraudes -Incluyendo la actuación de oficio de la Fiscalía 

"contra los querulantes profesionales"- también están entre sus demandas. 

Finalmente, el Foro de Abogados Independientes pretende lograr con la movilizaciones que se 

reduzca "la excesiva carga burocrática" de los abogados de oficio, puntualidad en los pagos, la 

retribución de todas las actuaciones necesarias y efectivas realizadas en defensa del justiciable -

Incluyendo las ejecuciones en todas las jurisdicciones-, el abono de los suplidos y otros gastos 

que ocasiona la defensa de éste, y formación especializada y de reciclaje sin coste ni para los 

abogados ni para el Colegio. 
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